

CCC Project 104246 – Questions and Answers – May 2, 2017

Question 1: Do you have a specification with more detail for items 13 and 16? Item 16 I am not sure if that is soft body armour or Ballistic Plates?

Answer 1: Item 16 (10x12 Shooter Cut Level III Kevlar Inserts) is referring to Ballistic Plates. Please also see Questions and Answers and Amendment # 1 posted on May 1, 2017 for additional information on Items 13 and 16.

Question 2: Ser 18 of the subject tender describes the ILBE pack system as military surplus. Is used/serviceable condition acceptable?

Answer 2: No. All equipment must be new.

projet de la CCC no. 104246 – Questions et réponses – 2 mai 2017

Question n° 1 : Avez-vous plus de détails sur les caractéristiques des articles N° 13 et 16? Pour l'article 16, est-ce que ce sont des gilets pare-balles souples ou des plaques balistiques qui sont requis?

Réponse n° 1 : L'article N° 16 (Pièces de kevlar 10x12 Shooter Cut Niveau III) fait référence à des plaques balistiques. S'il vous plaît vous référer aussi aux Questions et Réponses et aussi à la Modification N° 1 qui ont été affichés le 1^{er} mai 2017 pour des renseignements additionnels au sujet des articles N° 13 et 16.

Question n° 2 : L'article N° 18 de la demande de qualification décrit le sac ILBE comme étant 'Military Surplus'. Est-ce que l'équipement en condition usagée serait acceptable?

Réponse n° 2 : Non. Tout l'équipement doit être nouveau.